



Anlage 4.3

Gartenstadt Haan
Herr Rennert
Kaiserstr. 85
42781 Haan

Verkaufsoffene Sonntage in Haan im Jahr 2020
Ihr Schreiben vom 09.10.2019 / Ihr Zeichen: 32 Re

Düsseldorf, 24.10.2019
Björn Musiol (BM)

Sehr geehrter Herr Rennert, sehr geehrte Damen und Herren,

wir bedanken uns für die Möglichkeit, zu den Terminen der verkaufsoffenen Sonntage für 2020 Stellung nehmen zu können.

Handelsverband
Nordrhein-Westfalen
Rheinland

Geschäftsstelle Düsseldorf

Wir können Ihnen mitteilen, dass der Handelsverband NRW – Rheinland den vorliegenden Antrag der Werbegemeinschaft „Wir für Haan e.V.“ für die beantragten Sonntagsöffnungen im Bereich der Innenstadt von Haan anlässlich des „Brunnenfestes“ am 29. März 2020, der „Eröffnung des Haaner Sommers“ am 21. Juni 2020 und des „Haaner Weihnachtsmarktes“ am 13. Dezember 2020 unterstützt.

Kaiserstraße 42a
40479 Düsseldorf

Tel.: 0211/49 80 637
Fax: 0211/49 80 620

Die neuen Regelungen des Ladenöffnungsgesetzes NRW ermöglichen Sonntagsöffnungen bereits im Zusammenhang mit Veranstaltungen. Der zwingende Anlassbezug entfällt und einige bislang zwingend notwendige Betrachtungen in der Abwägung der Genehmigungserteilung entfallen.

musiol@hv-nrw.de
www.rheinland.hv-nrw.de

Vorsitzender
Friedrich G. Conzen

Hauptgeschäftsführer
Dr. Peter Achten

Bei den beantragten Terminen werden aus unserer Sicht die Regelungen des neuen LÖG NRW entsprechend eingehalten. Die Termine stehen alle im Zusammenhang mit einer traditionellen Veranstaltung. Die beabsichtigte Öffnung der Verkaufsstellen steigert die überörtliche Sichtbarkeit der Stadt Haan als attraktiver Wohn- und Gewerbestandort. Weiterhin unterstützen die Verkaufsöffnungen aktuelle Bestrebungen der Stadt zur Belebung der Innenstadt und zur Erhaltung eines vielfältigen Einzelhandelsangebotes.

Vereinsregister AG Düsseldorf
VR 3617

Gerichtsstand Düsseldorf

Auch aus Sicht des Handels gilt es, das Gebot der Sonn- und Feiertagsruhe zu achten. Es darf jedoch nicht verkannt werden, dass auch an diesen Tagen eine Vielzahl von Arbeitnehmern bereits im Einsatz ist. Hierbei ist weniger der Versorgungs-, Ordnungs- und Sicherheitsbereich aufzuführen, als auf zahlreiche Kultur- und Freizeitangebote (Gastronomie, Sportveranstaltungen, Bäder, Kino, Theater, Museen) zu verweisen.

Für die Stadt Haan sind die verkaufsoffenen Sonntage neben den traditionellen Veranstaltungen wichtig zur Förderung des Stadtzentrums, um deren Attraktivität und Lebendigkeit zu erhalten und zu steigern.

Mit freundlichen Grüßen

Björn Musiol
Regionalleitung Kreis Mettmann